

 Fecha: 07-01-2025
 Pág. : 2
 Tiraje:
 6.500

 Medio: El Día
 Cm2: 624,8
 Lectoría:
 19.500

 Supl. : El Día
 VPE: \$954.143
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: 11 jóvenes fueron reconocidos con distinciones a las trayectorias educativas

EN LA REGIÓN DE COQUIMBO

11 jóvenes fueron reconocidos con distinciones a las trayectorias educativas

EQUIPO EL DÍA

La Serena

En la Región de Coquimbo, 11 fueron los alumnos destacados de distintas comunas de la Región de Coquimbo, según las trayectorias educativas y los criterios de Pueblos Originarios, Discapacidad, Trayectoria Educativa y Territorio.

La base de los máximos puntajes fue en Matemáticas, con estudiantes de los colegios Francis School de Coquimbo, Irma Salas de Punitaqui, Gabriela Mistral, Adventista, Manantial, Alemán, San Antonio y Andrés Bello, entre otros.

Uno de ellos es Juan Pablo
Peñafiel Aguilera, egresado
del Colegio Francis School
de Coquimbo, quien se ha
destacado a lo largo de su
vida escolar por involucrarse y
sobresalir en la rama de las matemáticas. En 2022 y 2023 participó
en las Olimpiadas de Informática,
obteniendo excelentes resultados y
representando a su establecimiento
educativo. Su éxito no solo refleja su
desempeño académico, sino también
su pasión por los números.

En conversación con Diario El Día, explicó que, en medio de su preparación para rendir la PAES, obtuvo una beca gracias a sus notas del colegio para asistir al preuniversitario Pedro de Valdivia. Esto implicó un esfuerzo tremendo debido a las distancias y los horarios disponibles, por lo que el apovo de sus profesores fue esencial en este proceso. "Quiero agradecerles a mis profesores Hugo Álvarez y Andrea Darat por el apoyo que me dieron para revisar los ensavos, pero sobre todo a la profe Yoselin Ordenes por adentrarme al mundo de la programación, y a mi familia también", señaló el alumno.

El joven de 18 años indicó que su objetivo es estudiar Ingeniería Civil en Computación. "Me gusta la idea de crear páginas", afirmó.

Juan Pablo comenta que aprendió a programar por su cuenta. Durante la pandemia, tomó un curso de OCILABS (auspiciado por la Universidad Técnica Federico Santa María), el cual le enseñó diversas técnicas de informática. Esto lo impulsó a participar en la Olimpiada Chilena de Informática de 2022 y 2023, donde, en la primera oportunidad, superó los regionales con medalla de oro y los nacionales con medalla de bronce.



Todos los jóvenes que destacaron en esta última PAES valoraron la preparación que recibieron en sus colegios, como también el reforzamiento que obtuvieron al cursar preuniversitarios.

Ayer se conocieron los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), donde poco a poco se van conociendo los rostros de los estudiantes que lograron excelencia en sus puntajes.

DESTACADOS EN LIMARI

Entre los más de 11 mil estudiantes que rindieron la prueba en la Región de Coquimbo, se destaca que cuatro limarinos (un punitaquino y tres ovallinos) obtuvieron el máximo puntaje en la prueba de Matemáticas.

Yerko Rojas Tapia (Colegio Irma Salas Silva de Punitaqui), Jorge Valdivia Cortés (Colegio Amalia Errázuriz), Agustín Jara Aros (Colegio San Viator) y Luis Santander Gilds (Liceo Alejandro Álvarez Jofré) obtuvieron el puntaje máximo en la prueba de Matemáticas.

Yerko Rojas, del Colegio Irma Salas Silva de Punitaqui, destacó su paso por un preuniversitario. "Eso me sirvió harto, igual que el apoyo que tuve de los profesores de mi colegio. También hubo harto enfoque mío, en el sentido de practicar harto. Estuve haciendo hartos ejercicios para practicar y corregir, para ir perfeccionando", sostuvo el joven que seguirá sus estudios en el área de salud.

En tanto, Jorge Valdivia Cortés actualmente se encuentra viviendo en La

Serena, pero es egresado del Colegio Amalia Errázuriz de Ovalle, siendo uno de los estudiantes que obtuvo puntaje nacional en Matemáticas 1. "Venía bien preparado. Tomé el preuniversitario y luego me preparé haciendo muchos ensayos", puntualizó, asegurando que quiere estudiar ingeniería civil. Asimismo, agradeció a su profesor Álvaro Santander. "Siento que fue muy importante y me preparó muy bien. Es un buen profesor", recalcó.

Agustín Jara Aros, en tanto, quien egresó del Colegio San Viator, asegura que fue importante en su preparación para la PAES. "Me preparé en el colegio y el preuniversitario CEPECH. Este buen resultado es combinación de ambos, pero yo le atribuyo más responsabilidad al colegio, ya que es el que me ha dado mi formación a lo largo de toda mi vida prácticamente", puntualizó el futuro ingeniero civil industrial.

Finalmente desde la educación pública también se destaca el rendimiento logrado por Luis Santander Gilds del Liceo Alejandro Álvarez Jofré, quien también reconoce el impacto del establecimiento en su preparación.

"Empecé a prepararme en tercero medio con los preuniversitarios internos del liceo. Después de clases me quedaba con los profesores Álvaro Godoy y Miguel Concha. También hice un preuniversitario los sábados. Ya en cuarto medio me preparé con todo. Estudiaba hasta las 8 de la tarde todos los días, porque también estudiaba para la prueba de ciencias", señaló.

De esta manera, Luis está decidido a enfocarse en el área de la Salud. "Quiero intentar entrar a medicina en la Universidad de Chile. Esa es mi preferencia, pero si no entro a esa universidad, buscaré otra para estudiar medicina", explicó.

10 MIL ESTUDIANTES

Desde la Secretaría Regional Ministerial de Educación, se informó que en la región, 10.504 postulantes cumplieron con los requisitos para postular centralizadamente a las universidades adscritas al Sistema de Acceso, lo que representa un incremento respecto al proceso de admisión anterior, en el que hubo 10.186 habilitados en 2024.

Las postulaciones comenzaron ayer y finalizarán el 9 de enero a las 13:00 horas.

